

成瀬台中学校だより

令和7年度—第7号—

Tel (042) 728-6030 HP <http://www.machida-tsky.ed.jp/j-narusedai/>

令和7年1月28日発行

学校目標

[自主] 個性を生かし 自ら学び続ける人間

[敬愛] 自他を尊重し 思いやりのある人間

[克己] 困難に打ち克つ 心身ともにたくましい人間

何を学び、何ができるようにするか。

校長 福田 秀樹

11月6日(木)・7(金)でポプラ学級が参加した三校合同宿泊学習の目的地は、河口湖周辺です。

まさしく「富士河口湖紅葉まつり」の見頃に遭遇し、錦秋あやなす華麗さに言葉を失います。間近に感じる富嶽(富士)の威容と比類のないカエデの美しさは圧巻でした。

台中校庭のサッカーゴール脇のソメイヨシノが、高齢化に伴う倒木の危険があるとの判断から近く伐採されます。秋に桜の葉が赤や黄色に色づく「桜紅葉(さくらもみじ)」も見納めです。

「見る人もなくて散りぬる奥山のもみぢは夜の錦なりけり(紀貫之『古今和歌集』秋下)

11月10日(月)の全校朝礼では次のような話をしました。一部を紹介します。

全校生徒の皆さんに話をするのは、麻生市民館での合唱コンクール以来2週間ぶりです。(中略)

時間の感じ方は色々ですが、各クラスの一人一人が同じ目標に向かって時間と空間、そして思いを積み重ねながら共有したことは、心と身体にしっかりと刻まれているはずです。

「金賞」を目指した結果は、それぞれです。そして、その結果の受け止め方も、またそれぞれです。

大切なことは、合唱コンクールを通して何が身に付き、何ができるようになったかです。一方で、皆さんの合唱が当日の会場で聴いていた人たちに大きな感動を与えていたことも紛れもない事実です。

保護者の方々からお寄せいただいたアンケートへのメッセージを、一部紹介します。

「1年生の合唱、とても初々しくてステキでした。移動教室や学年閉鎖もあり、練習時間も少ない中でクラスのカラーが出ていたと思います。クラスメイトとぶつかり合いながらも一致団結する経験をこれからも大切にしてほしいです。来年の合唱コンクールが楽しみです。」【第1学年保護者の方】

「学年閉鎖や学級閉鎖があり、練習がスムーズに進まない場面もあったかと思います。正直なところ完成度に関してはそれほど期待していなかったのですが、見事に期待を裏切ってくれました。少ない練習であのレベルまで到達できることは素晴らしいです。みんなの頑張りが感じられました。感動をありがとうございました。」【第2学年保護者の方】

「子供達の歌声は透き通っていて綺麗ですね。どのクラスの歌声にも感動の涙が止まりませんでした。歌唱力・伴奏・指揮者共に毎年力強さを増し、3年生になった今年は最高に頑張った姿を見せてもらいました。皆の最高のパフォーマンスを褒め称えます。」【第3学年保護者の方】

「ポプラ学級は複雑なレベルの演奏を、やはり3年生が引っ張っていて素晴らしいです。合流合唱はみんなが好きな選曲で、先生方も加わり温かで感動しました。」【第3学年保護者の方】

以上のメッセージは、皆さんの創り上げた合唱がいかに素晴らしいかの証でもあります。

特に3年生の合唱は、当日の閉会式でも触れましたが、本当に素敵でした。声の美しさやハーモニーや曲想の完成度、気持ちの伝わり方は、圧倒的でした。この3年生の想いが、下級生に引き継がれ、上級生を見習えば間違いないという、成瀬台中学校の素晴らしい伝統が確かなものになっていく手応えを強く感じます。

日々の学校生活は、学習や行事、清掃活動も含めて様々な取組の集合体でもあります。その取組一つ一つで、自分やクラス、学年に何が身に付き何ができるようになったのかを問い合わせることが、伝統を強固なものにします。1・2年生は、この伝統を引き継ぎ、今年の3年生を超える、さらなる成長を期待しています。

10月の学校だよりで紹介した昨年度の3年生の言葉(想い)通じるものと、11月28日発行の3年生の作文に感じました。互いに気持ちを通じ合わせた集団は、熟成しながらさらに成長していきます。そして、今後の良い熟成の力は、合唱コンクールで学んだ自分の想い(気持ち)をどのような言葉を選び、どのように伝えるかというコミュニケーション力です。一つ一つの取組で何を学び、何ができるようにするのか。「なる」から「する」という能動的な姿勢が、自分自身の成長と学級や学年、学校全体の集団力の向上にさらにつながっていきます。時空を共有する学校の醍醐味もあります。

教育活動の様子

「青春謳歌」の合唱コンクール



10月28日(火)に麻生市民館にて合唱コンクールが行われました。これまで、一生懸命練習してきた成果を発揮する機会となります。生徒たちは、舞台に上がるときは緊張していましたが、いざ歌い始めるとき一生懸命さが伝わる歌声を響かせました。また、ポプラ学級の演奏や交流合唱なども、素晴らしいハーモニーを奏でました。この一生懸命取り組んだことで、クラスの団結が一層深まったのではないかでしょうか。

町田市伝統行事 連合体育大会



10月23日(木)第5回町田市中学校連合体育大会がGIONスタジアムにて開催されました。この日に向けて、出場する代表生徒のみなさんは放課後に練習を行いました。当日は肌寒い中、練習した成果を存分に発揮していました。結果についてはいろいろありましたが、自己の記録に挑戦すること、他校の生徒と競うことなど、校内だけでは経験できない学びを得られた一日となりました。

ポプラ学級 三校合同宿泊学習



ポプラ学級では、11月6日(木)、7日(金)、3校合同宿泊学習に参加しました。南中学校、つくし野中学校の生徒と共に、1日目はほうとう作り体験などを行いました。夜に行われたレク大会で、猛獣狩りゲームを披露して楽しく交流することができました。2日目は、富士サファリパークにて、たくさんの動物を見学しました。2日間、沢山の貴重な体験ができました。

国際理解教育(ハワイ交流)



10月30日(木)、31日(金)にハワイ交流が行われました。これは、Evergreen Chapelがハワイの学校と連携して行われてきた交流事業で、2019年までは、継続的に行われていました。感染症の影響で一時は中断していましたが、昨年度から再開しています。この交流では、英語でのコミュニケーション、フラダンスや音楽の鑑賞など、楽しい時間を過ごすことができました。

12月のおもな予定

日	曜	内容	備考
1	月	三者面談① ポプラ学級面談始	⑤⑥カット
2	火	三者面談②	⑤⑥カット SC
3	水	三者面談③	⑤カット
4	木	三者面談④ ポプラ学級学習発表会リハーサル	⑤⑥カット
5	金	三者面談⑤ ポプラ学級学習発表会	⑤⑥カット SC
6	土		
7	日		
8	月		⑤⑥カット
9	火	安全指導、中学校訪問 ポプラ学級学面談終	カットなし SC
10	水	三者面談⑦	⑤カット
11	木		3年⑤⑥カット
12	金		3年⑤⑥カット SC
13	土		
14	日	ESAT-J (YEAR3)予備日	
15	月		3年⑤⑥カット
16	火		SC
17	水	クリスマスコンサート 職員会議	
18	木	一齊委員会	
19	金	中央委員会	SC
20	土		
21	日		
22	月	生徒会朝礼	
23	火		SC
24	水	⑤特別清掃 給食終	
25	木	①学年集会 ②終業式	
26	金	冬季休業日 始	
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

SC=スクールカウンセラー勤務日

台中生の健闘を讃えて



・東京都中学校学年別水泳競技大会
1年女子 100m背泳ぎ 第6位
2年男子 50m自由形 第3位

・第13回全日本小中学生ダンスコンクール全国大会 中学生部門オープン参加の部
金賞 OOPS !!
銀賞 Vivace

・第5回町田市中学校連合体育大会
3年男子1500m 第2位
1, 2年女子800m 第3位
2, 3年男子200m 第4位
共通男子4×100mリレー 第7位

1年男子4×100mリレー 第8位